

## **Läuferriege Mosnang verzeichnet Mitgliederrekord – Ehrungen und neue Vereinsbekleidung präsentiert**

Mosnang, 22. Februar 2025 – Die Läuferriege Mosnang konnte an ihrer Hauptversammlung im Restaurant Krone auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Mit 190 Mitgliedern wurde ein neuer Rekord erreicht, was die stetige Beliebtheit des Vereins unterstreicht.

Die 72 anwesenden Mitglieder erlebten als Höhepunkt der Versammlung die Ehrung der Vereinsmeister. Bei den Damen sicherte sich Leonie Zwingli, vor Melanie Bochsler und Claudia Truniger den Titel der Vereinsmeisterin, während Hennes Kuratli bei den Herren triumphierte; ganz knapp vor Andreas Bochsler und Mario Näf. Beide Athleten überzeugten durch herausragende Leistungen und große Konstanz in der vergangenen Saison.

Besonders erfreulich war auch die Leistung des Vereinsnachwuchses. Vier Jugendliche erfüllten die geforderte Anzahl an Läufen und wurden dafür mit einer bedruckten Sporttasche belohnt.

Der Präsident Hansi Lüthi hat die neue Vereinsbekleidung für das Jahr 2026 vorgestellt. Wie es Tradition ist, bleibt die Farbe Rot das Markenzeichen der Läuferriege Mosnang.

Mit viel Vorfreude auf die kommende Saison und der Aussicht auf weitere sportliche Erfolge endete die Hauptversammlung in geselliger Runde.